



## COMUNICADO DE PRENSA

### PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Julio 19, 2024

**Contacto:** Seth Squicciarino  
Oficina: (631) 341-7111 Ext.1050  
Email: [squiccia@nysenate.gov](mailto:squiccia@nysenate.gov)

## ¡Donar Sangre, Salva Vidas!

*Senadora Martínez hace un llamado debido a la escasez de sangre tipo O*

**HAUPPAUGE, N.Y.** – La senadora estatal, Mónica R. Martínez, invita de manera urgente a los residentes de Long Island para que se acerquen a los centros respectivos a donar sangre y salvar vidas. Esto en respuesta a un llamado por parte del Centro de Sangre de New York (NYBC, por sus siglas en inglés) para realizar donaciones de sangre tipo O + y O-.

De acuerdo con las autoridades del NYBC, actualmente existe una escasez que afecta a hospitales locales. El inventario actual de sangre tipo O está en su nivel más bajo desde los primeros días de la pandemia del COVID-19, a inicios del año 2020. Lo que refleja a nivel nacional que las reservas sanguíneas de este tipo están por debajo de lo normal.

En los últimos días se han producido 7 Protocolos de Transfusión Masiva (MTPs, por sus siglas en inglés), en toda la región, lo que complica aún más esta escasez. Los MTPs implican la administración de 10 o más unidades de sangre a un paciente en un plazo de 24 horas. Pero, a veces se podrían requerir más de 50 productos sanguíneos para salvar la vida de un paciente, lo que supone una enorme presión ante la falta de este suministro.

El tipo **O Positivo**, es el tipo de sangre más común y representa casi el 40% de la población estadounidense. El tipo **O Negativo** es el tipo de sangre universal y se usa comúnmente en

[MORE]

situaciones de emergencia. La escasez de ambos tipos, tanto a nivel local como nacional, plantea serias preocupaciones para el sistema de salud, y la necesidad de donantes es crítica.

Por otro lado, los viajes de temporada, las vacaciones escolares y el aumento de los accidentes traumáticos durante los meses de verano a menudo sobrecargan el suministro de sangre y provocan escasez. Por tal razón, NYBC hizo un llamado a todas las personas con sangre tipo O a realizar una donación inmediata, para ayudar a la región con este desafío que se presenta en los meses de verano.

"Debido a la escasez crítica de sangre Tipo O que enfrenta Long Island, hago un llamado a los residentes para ayudar a salvar vidas donando lo antes posible", dijo la senadora Martínez, quien además agregó que: "tener un suministro adecuado de productos sanguíneos durante las emergencias médicas, puede marcar la diferencia entre la vida y al muerte. Conviértete en un salvavidas. ¡Haz tu donación hoy!".

NYBC organiza campañas de donación de sangre diariamente, para de esa manera satisfacer las necesidades de los hospitales locales y además, opera 19 centros para llegar a donantes en el área. Los donantes de sangre pueden realizar su donación cada 56 días y los de plaquetas pueden donar hasta dos veces al mes. La Administración de Alimentos y Medicamentos (FDA, por sus siglas en inglés), levantó recientemente varias restricciones de elegibilidad para donantes de sangre. Para ver las pautas de elegibilidad actual, visite [nybc.org](http://nybc.org) o llame al **800.688.0900**.